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 静岡河川事務所 調査課 ■■様 並びに皆々様 

 

前略  

 

季節柄お忙しいところに度々の手紙で申し訳ありません。静岡の杉村和高

です。五月にお送りした■■川事故に関連した手紙のご返事はまだ頂いてお

りませんが、今日の手紙はそれとはまた別の件について是非お知らせしたく

急ぎ連絡致します。 

 

過日、国道 1 号バイパス安倍川橋の上流側右岸の水制の状況を観察する

事が出来ました。残念ながら今回の挑戦もまた、期待した効果を得る事が出

来なかったようで、私も落胆しています。 

■■様或いはそれ以前の各担当者様が、玉機橋より下流地域の治水状況や

自然環境状況についての改善を年ごとに多々試みている事は承知している

つもりですが、ほとんど何らの効果を得る事が出来ずにいます。これは、皆

様の事務所で頻繁に人事異動がある事により、前任者の試みやその成果や結

果についての引き継ぎがほとんどなされていない事がその原因では無いか

と考えているのですが、如何でしょうか。 

 

さて、そんな皆様に参考にして頂ける情報があります。■■市に■■川と

言う延長 30Km の小河川があり、その河川の中流部に「■■川■■河川敷公

園」があります。そこでは、同じ護岸の短い距離のうちに、水制が無い場所

と、異なった仕様の水制が二か所あり、それぞれに異なった様相の岸辺を形

成しています。そのうちの一つの水制では、水制が設置された場所だけでな

くその水流側にも大量の石や岩が河原となって堆積しています。その広さは

125×25M 程もあり、この公園の最も優れた特徴になっていると考えていま

す。 

それに対してもう一つの水制では何処にでも見る水制以上の機能は持っ

ていません。また、水制が無い場所では護岸の前まで水流が生じています。 

この場所は「静岡県■■土木事務所」様の管轄下にあり、以前より「■■

川子どもの水辺」に登録されています。私は最近ようやくにしてこの場所の

存在を知り、驚き、少しばかりの調査も行い、その様子をＷＥＢ上に掲載し

ました。 

ですから、■■さま始め調査課の皆様でそれらの掲載をご覧頂きたく思い

ます。必ず皆様が参考にしてお役に立てて頂ける情報であると考えています。 
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私のＷＥＢ上の掲載は通り一遍の調査の結果に過ぎず、上記「■■川■■

■■河川敷公園」の全てを理解している訳ではありません。したがって、是

非、現地を観察し、また、「静岡県■■土木事務所」の皆様にも連絡を取っ

て詳細な説明を頂くのがよろしいかと思います。「静岡県■■土木事務所」

では頻繁な人事移動は無いと思います。また、古い書類も残っているのでは

ないかとも考えています。 

「■■川■■河川敷公園」の掲載は以下のＵＲＬです。16 枚の写真も掲

載していますから分かり易いつもりでいます。 

 

＞河川上流中流の土砂流下と堆積の規則性を考える 

https://keiryuu.sakura.ne.jp/index.html 

 

＞河川上流中流の現状とその回復 

＞（A)「コンクリート護岸」の現状とその改善の実際 

https://keiryuu.sakura.ne.jp/Gennjyou/Gennjyou0101.html 

 

 

草々 

 

 

２０２２年９月２１日 

■■■■  ■■■■■■■■■■■■ ■■■■ 

 杉村和高 


